

Un été sur berges
Pont-de-l'Arche

de juin
à sept.
2023

Animations sportives et
vélo, Fête de la St Anne,
pique-nique géant,
food trucks, grand jeu...

seine
eure
agglomération

LEURE
en Normandie

REPUBLIQUE
FRANÇAISE

PROJET DE
L'EUROPE

COMMUNIQUE DE PRESSE

« Un été sur Berges à Pont-de-l'Arche » : un nouvel événement estival pour animer la ville et tester de nouveaux usages.

28 juin 2023

Sur l'itinéraire de la Seine à vélo, la ville devient un espace privilégié pour l'accueil des cyclotouristes et des piétons de tous horizons. Ce grand événement estival entre dans le cadre du projet d'aménagement des berges de l'Eure de la cité. Véritable « test » grandeur nature, il permettra aux visiteurs de s'approprier les espaces, de les détourner, de les explorer pour en faire de nouveaux usages.

Comme le dit le proverbe « Tout seul, on va plus vite, ensemble, on va plus loin ». C'est bien avec cette volonté que l'Agglomération Seine-Eure et le Département de l'Eure sont engagés pour construire un véritable test d'aménagement urbain à ciel ouvert sur les bords de l'Eure. Enjeu local mais pas seulement puisque la ville a été choisie parmi 9 projets pour bénéficier du soutien de l'État dans le cadre d'un dispositif national.

Ce projet d'aménagement est de créer un îlot de fraîcheur, un lieu de convivialité ouvert à tous, avec des circulations apaisées. La part belle sera faite notamment aux cyclotouristes, usagers de la Seine à Vélo. C'est pourquoi Pont-de-l'Arche attend tous les publics : visiteurs d'un jour, touristes hébergés, voisins et habitants pour expérimenter tous ensemble les circulations, les services vélo et profiter des nombreux temps d'animations proposés en toute convivialité !

L'évènement appelé « Un été sur Berges à Pont-de-l'Arche », est un juste équilibre entre : tranquillité, préservation, animation, circulation ET mobilités douces, accueil de qualité, transition, développement touristique responsable et cohabitation.

Des animations pour tous

Temps forts ou plus confidentiel, il y aura toujours quelque chose à faire ! À commencer par les animations « vélo » bien sûr : bourse au vélo, parcours, escapades sur la voie verte, tandem, ateliers de réparation etc. mais aussi, du sport, des jeux, de la culture, des moments de convivialité, des food trucks à disposition et des repas partagés dans un cadre agréable et préservé !

Une multitude de partenaires engagés

Ce sont les services de la commune, de l'Agglomération, du département qui se sont mobilisés, avec l'engagement de nombreuses associations locales et des élus de Pont-de-l'Arche, pour composer ce test grandeur nature soutenu par l'État.

L'urbanisme tactique au service des futurs usages

En testant, en se trompant, en perdant les pédales, en changeant de braquet ! Voilà ce que l'on nomme l'urbanisme tactique! Fréquemment mis en œuvre dans de nombreuses villes, ces opérations ont pour objectif d'aménager provisoirement des lieux, de les animer et d'observer, de recueillir des avis, avant de prendre des décisions définitives. La période estivale est ainsi l'occasion rêvée de laisser la place aux piétons, aux vélos et sécuriser ainsi l'usage des berges. En bref, la rue devient modulable. *Attention, modification des circulations et stationnements durant l'été.*

Votre avis compte !

Tous : habitants, touristes, visiteurs, entrez dans ce nouvel espace expérimental et festif pour tester toutes les formules et faire part de votre expérience aux personnes présentes pour noter vos avis.

La prochaine étape ?

L'écriture d'un programme d'aménagement des berges, de l'itinéraire de la Seine à Vélo, des petites maisons des pêcheurs et de l'île d'Harcourt qui fasse sens dans la ville et sur le territoire.

Pour suivre l'actualité du programme, scanner le QR CODE joint ou de se rendre sur le site Internet de l'Office de tourisme Seine-Eure : <https://www.tourisme-seine-eure.com/a-la-une/unete-a-pont-de-larche/>



À PROPOS DE LA COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION SEINE-EURE

L'Agglomération Seine-Eure est située à 30 minutes de Rouen, 1h de Paris et 1h de la mer. Elle compte 60 communes, avec près de 103 285 habitants. Premier pôle économique du Département de l'Eure, avec un environnement industriel fort de multiples expertises comptant plus de 1 500 entreprises. Ce territoire à Haute Qualité de Vie en Normandie dispose de nombreuses infrastructures : 3 gares SNCF, autoroutes A 13 et A 154, un parc des loisirs, les centres aquatiques intercommunaux Caséo et Aquaval, et la patinoire intercommunale Glacéo.

CONTACT PRESSE - Direction de la valorisation du territoire et de la communication

Giovanna Berdeaux - Chargée des relations presse et médias
02 76 46 03 54 / 06 72 61 30 06 - giovanna.berdeaux@seine-eure.com



agglo-seine-eure.fr



[@agglo.seine.eure](https://www.facebook.com/agglo.seine.eure)



[@AggloSeineEure](https://twitter.com/AggloSeineEure)



[@territoireseineure](https://www.instagram.com/territoireseineure)